



# El Poder Judicial, desinvitado a la ceremonia del Grito

“No tenemos buenas relaciones”, dice AMLO; no tuvieron representante en la ceremonia de homenaje a los Niños Héroes, y tampoco el Legislativo

**Andanada.** El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer que no invitó a los integrantes del Poder Judicial a las celebraciones por el Grito de la Independencia el 15 de septiembre en Palacio Nacional, como tradicionalmente lo han hecho los mandatarios en turno.

Cuestionado en Palacio Nacional sobre si invitará a los integrantes de los poderes Legislativo y Judicial a la ceremonia del Grito, el mandatario tajante respondió que “no están invitados. Sólo estará una representación del Ejecutivo, muy limitada y austera, nada de la parafernalia de antes”.

El mandatario aceptó que no tiene buena relación con el Poder Judicial; “no tenemos buenas re-

laciones con el Poder Judicial, es notorio y de dominio público. Se han dedicado a actuar en contra de la transformación y nosotros consideramos que están en contra del pueblo, son representantes de la oligarquía, de una minoría corrupta y rapaz”.

“Son como representantes de la delincuencia de cuello blanco y en algunos casos también de la otra delincuencia”, agregó.

Insistió en que “hace falta una reforma en el Poder Judicial, si el pueblo lo decide, cuando entre el nuevo Congreso, para que sea el pueblo el que rescate al Poder Judicial; que se elijan los jueces por el pueblo, para que entonces sí sea Suprema Corte de Justicia y haya un auténtico Estado de derecho”. **PAG 6**



# AMLO: Los integrantes del Poder Judicial “no están invitados al Grito”

“No tenemos buenas relaciones... son representantes de la oligarquía, de una minoría corrupta y rapaz”, recalcó

**Liliana Gómez**

nacional@cronica.com.mx

Este miércoles, el presidente Andrés Manuel López Obrador conmemoró el 176 aniversario de la Defensa de los Niños Héroes del Castillo de Chapultepec, donde lo acompañó el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, quien refrendó a las Fuerzas Armadas como bastión del Estado mexicano para seguir contribuyendo en los proyectos que impulsan el bienestar y desarrollo del país. En el evento los ausentes fueron representantes de los poderes legislativo y judicial.

Al tomar la palabra, el titular de la Sedena aseguró que “seguiremos velando por la seguridad, integridad y soberanía del país, seguiremos colaborando hombro con hombro con la sociedad como lo establece la ley, seguiremos contribuyendo en los proyectos que impulsan el bienestar y el desarrollo de nuestra nación desde una visión amplia de lo que es nuestra seguridad nacional”.

Además, Sandoval González dejó en claro que soldados, marinos, cadetes y Guardia Nacional refrendan su férrea lealtad institucional a México y a su pueblo.

“Hoy, en un mundo cambiante, continuaremos presente ante cualquier desafío con el firme legado de valores que heredamos de nuestros héroes. Por ello, continuaremos cumpliendo con cabalidad las misiones orgánicas que tenemos asigna-

das”, destacó el titular de la Sedena.

## ENTREGÓ AMLO ESPADINES

Por su parte, el presidente López Obrador, acompañado de su esposa Beatriz Gutiérrez, entregó espadines a seis cadetes de segundo año del Heroico Colegio Militar y escuchó la salva de fusilería que los integrantes de este plantel hicieron en honor a sus compañeros caídos hace 176 años.

El director del Heroico Colegio Militar, Jorge Antonio Maldonado, destacó la importancia de esta institución, donde se imparten estudios de licenciatura en Administración Militar y en Seguridad Pública, y surgen los oficiales que integrarán los cuadros de mando del Ejército y la Guardia Nacional.

Al evento también acudieron Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación; Rafael Ojeda Durán; secretario de Marina; Martí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, entre otros funcionarios.

## PODER JUDICIAL, DESINVITADOS

Durante su conferencia en Palacio Nacional el Presidente confirmó que no invitará a los integrantes del Poder Judicial a las celebraciones por el Grito de la Inde-

pendencia el 15 de septiembre en Palacio Nacional.

Cuestionado sobre si invitará a los integrantes de los poderes Legislativo y Judicial a la ceremonia del Grito, el mandatario tajante respondió que “no están invitados. Sólo estará una representación del Ejecutivo, muy limitada y austera, nada de la parafernalia de antes”.

El mandatario aceptó que no tienen buena relación con el Poder Judicial; “no tenemos buenas relaciones con el Poder Judicial, es notorio y de dominio público. Se han dedicado a actuar en contra de la transformación y nosotros consideramos que están en contra del pueblo, son representantes de la oligarquía, de una minoría corrupta y rapaz”.

Ante la negativa, reporteros lo cuestionaron sobre la presencia de Arturo Zaldívar —entonces presidente de la Suprema Corte— en la ceremonia de 2022, a lo que el mandatario respondió que “las cosas han cambiado”.

López Obrador recordó que el viernes 15 de septiembre —a las 11:00 horas— inaugurará el primer tramo del Tren Interurbano México-Toluca •



Sombria celebración de la gesta heroica de los Niños Héroes, ayer en Chapultepec, ante la falta de representantes del Poder Judicial.